



JM : DES Z'ÉCHOS DE TRANSFERTS

En marquant son 4^{ème} essai de la saison face à Gex (victoire 10-00), l'ailier JM Dezecot reste non seulement le meilleur marqueur du XV du Parlement, mais attire de plus en plus l'œil des recruteurs. De puissants clubs quatarsiens, Iraniens ou même Afghans veulent s'attacher ses services. En apprenant la nouvelle, les supportrices de l'Ascan ont lancé une pétition pour tenter de garder leur joueur préféré. Quand au joueur, il n'a pas pris sa décision, mais va joindre dès à présent chacune des membres de son groupe de soutien. «Afin d'approfondir sa défense » a-t-il précisé. A suivre...



LE R'ASSEMBLEUR

Édition du 10 Décembre 2008

C.VASLET : « SI, SI, J'ETAIS D'ASTREINTE ... »

C'EST LE SCANDALE DE CETTE FIN D'ANNEE 2008 !!!!

ALORS QUE LE JOUEUR S'ETAIT DECLARE D'ASTREINTE LE JOUR DU MATCH FACE A GEX, C.VASLET A ETE APERCU AU MEME MOMENT DANS UNE SOIREE EN PLEIN PARIS. SURPRIS PAR UNE HORDE DE PAPARAZZIS, LES PHOTOS ENSUITE DEPOSEES SUR LE BUREAU DU PRESIDENT PETRIARTE FONT GRAND BRUIT. PRIS SUR LE FAIT, LE JOUEUR A AVOUE, ET AURAIT MEME RECONNU AVOIR TRAFIQUE L'EAU DES DOUCHES DE SAINT-DENIS« POUR RIGOLER UN PEU» LE PRESIDENT A CONVOQUE LE BUREAU POUR EVOQUER LE CAS VASLET



VENDREDI 28 NOVEMBRE 21H00 :

Alors que ses petits camarades jouent au même moment face à Gex (par grand froid) sur la pelouse de Saint-Denis, le troisième ligne de L'ASCAN bien au chaud dans un bar parisien..